

## YMCA 学院高校からの出し物

### ●笑今笑（わらいましよう）喫茶店●



### ●報告・感想●

今年度の笑今笑も、昨年度と同様、北海道の十勝ワイズメンズクラブの方々が育ててくださったジャガイモを使った手作りコロッケ・コーヒー・ミニケーキとクッキー、ジャガイモ、そして井澤さんの手作りのブローチなどを販売しました。

今年度は朝から多くの方が買いに来られ、200個のコロッケは昼までに大好評につき、完売しました。来年度はもう少し多めに作ってほしいとのリクエストまでありました。

協力してくださったみなさま、心から感謝申し上げます。

来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

●笑今笑（わらいましょう）調理●



●報告・感想●

2年前から毎回好評のコロッケを今年度も作りました。前日に200個分（10kgのジャガイモ）のタネ作りをしました。（事前準備をすることで当日の調理は昼には完了することができました）みんなで役割分担（バットの上の生地をわける、粉・卵・パン粉をつける、揚げる、カフェに運ぶ）をしながら、よりスムーズに作業を進めていきました。

来年度はもっと多めに作ってほしいとのリクエストもあったほどの大好評で嬉しく思います。買ってくださったみなさま、協力してくださったみなさま、本当にありがとうございました。

## ●プラバンコーナー●



## ●報告・感想●

今年も、たくさん子どもたちが遊びに来てくれました。色々なキャラクターの画像を下絵に、一生懸命書いて、色を塗ってトースターの前へ。穴をあけるところ、トースターで焼くところ、キーホルダーや紐を通すところは、学院高校の教職員が担当して完成させました。トースターの中で1/4くらいに縮むところは、ちょっとドキドキするけれど、

見ていて楽しんでもらえたんじゃないかなと思います。昨年も担当した教職員もいたのですが、なかなか上達せず、トースターの前では私たちもドキドキです…。

1人で2つ、3つと、複数の作品を作ってくれた子もいました。首からかけたり、カバンに付けてくれたり、お気に入りのひとつになってくれたのでしょうか。

みなさんからいただいた参加費は、YMCAの様々な活動に使わせていただきます。ご協力ありがとうございました。

## ●絵本の読み聞かせコーナー●



## ●報告・感想●

今年度の『絵本の読み聞かせコーナー』は、学院高校のスタッフと1Mクラスの生徒とのコラボで行われました。

会場となった303教室の部屋は、お絵かきしたりブンブンゴマを作ったりできる机といすのスペースと、絵本や紙芝居を聞くカーペットのスペースとがあって、どことなく和やかな温かみのある空間が醸し出されています。

絵本の読み聞かせは、12時～・13時～・14時～の3回公演。定刻になると、子どもたちはカーペットに座り、お父さんお母さん方はその後ろの椅子に腰かけます。そんな中、絵本の会はデーブ・サイモンさん（スタッフ）の司会でスタート。まず、スタッフ3名が「むすんでひらいて」をハンドベルで演奏するのによって、デーブさんが子どもたちと一緒に歌います。歌の最後は、子どもたちの手が膝の上ののって、いよいよ紙芝居の始まり始まり～！スタッフが読む紙芝居の絵を、子どもたちは息を殺して真剣なまなざしで見せてくれました。続いて、絵本の読み聞かせ。絵本のページがめくられていくごとに、聞いている子どもたちの体は、前へ前へと自然に乗り出されていくようでした。最後に、またデーブさんが登場。面白い手遊びで子供たちだけでなく、おとなの皆さんも笑顔になっていました。

初め教室に入ってきたときにはちょっと緊張気味だった子どもたちも、この絵本の読み聞かせの体験を通して次第にくつろぐことができ、またいきいきした表情へと変化していったようです。

今回の『絵本の読み聞かせコーナー』では、小さなお子さまだけでなくおとなの方たちにも温かい気持ちになっていただけたように思います。また、コラボした高校生は、実際に絵本の読み聞かせを体験してみたり受付で子どもさんたちの相手をしてみたり…で、「今日の経験は自分の大きな自信になりました！」という声も聞かれました。

最後に…当日お越しいただいた方々、またご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

## ●チョコバナナ●



## ●報告・感想●

今回のファミカでは、マイスペースコース生が、チョコバナナの販売にチャレンジしました。2年次生も一緒に、バナナに串をさす係、湯煎したチョコをかける係、販売係、と役割分担して、準備していたバナナは完売。

YMCAボランティアの方やワイズメンズクラブの方にもご協力いただきました。色々な人との関わりの中で催しができるところがYMCAのいいところです。ありがとうございました。

## ●軽音楽サークル●



## ●報告・感想●

さる 2014 年 11 月 3 日、YMCA 学院高等学校軽音楽サークルが、ファミリーカーニバルで凱旋ライブを行いました。凱旋と言ったのは、実は去年のファミリーカーニバルが軽音サークルの初舞台だったのです。本サークルは、2013 年 7 月に結成され、今年で 2 年目となります。今回もう一度この舞台に立たせて頂けた事は、ひとえに部員の創意工夫と努力に加え、学院高校をはじめとした周囲の協力や理解があったことです。

サークルのメンバーも増え、機材も段々と揃い、各々の演奏技術も前年度に比べると磨かれてきたな、という確かな実感があります。今回はその部分を皆様に披露させて頂けたことが大変喜ばしいことでありました。“よかったよ”“楽しかったよ”と言っただけが、大変励みになりました。また一歩、青少年達が自己表現・自己実現への歩みを踏み出すことができました。

このサークルは名を Vanilla(バニラ)と言います。バニラは花言葉で『永久不滅』を表します。この願いが叶いますよう、今後とも宜しくお願い申し上げます。



ありがとうございました♪